



Rapport annuel 2025

Eidg. Fachkommission Fahnenschwingen

Lors de l'assemblée des délégués 2025 à Ins, les lanceurs de drapeaux ont embellie l'ouverture de l'assemblée avec leurs drapeaux. Je remercie tous les lanceurs et lanceuses de drapeaux qui ont pris le temps de participer à l'assemblée.

Les 15 et 16 mars, le traditionnel week-end des lanceurs de drapeaux a eu lieu à Mürren. Ensemble, nous avons élaboré un nouvel exercice collectif de l'EVJ, qui a été très bien accueilli par les lanceurs et lanceuses de drapeaux. Quelques Romands étaient également présents et il s'est avéré que jeunes et moins jeunes, Romands et Suisses alémaniques, ne connaissent pas de frontières et que nous avons passé deux merveilleuses journées dans un esprit de camaraderie.

Je n'ai malheureusement pas pu assister au cours fédéral pour jurés du 19 avril 2025 en raison des énormes masses de neige. J'ai été remplacé par Kuster Adrian et le cours s'est déroulé avec succès.

Lors de la finale du prix fédéral itinérant à Thoune le 1er juin 2025, Samael Olgiatti, 17 ans, a fait forte impression. Disqualifié l'année précédente, il a réalisé cette année deux prestations impeccables et a remporté le titre convoité, vêtu du costume traditionnel approprié.

Les fêtes de yodel UV de Reigoldswil, Lenk i. Simmental, Menznau LU et Altstätten ont été parfaitement organisées et ont attiré de nombreux visiteurs. Les performances ont été bonnes et mes collègues de la FK sont très satisfaits des résultats.

Notre excursion annuelle FK a eu lieu sur le territoire du BKJV. Kuster Adrian et sa femme Tabea nous ont organisé deux journées formidables.

Nous, les lanceurs de drapeaux, étions également présents à l'ESAF 2025. Lors de la cérémonie, nous avons fièrement présenté nos drapeaux et contribué à l'impressionnante cérémonie.

Pour finir, je tiens à remercier mes collègues de la FK qui m'apportent un soutien actif. Nous entretenons une collaboration simple et sans complication, et l'ambiance est excellente.

Je remercie également mes collègues du comité central. C'est un plaisir de travailler avec vous et de faire partie d'une équipe formidable.

Je nous souhaite à tous une bonne année 2026, beaucoup de chance et une bonne santé.

Birgisch, le 25 novembre 2025

Schweizer Urs, Président FK Fahnenschwingen